



Laufsportclub Wil



Februar 2013

Februar, der erste Monat Jahres? Irgendwie schon, denn an der Hauptversammlung, die war im Februar, wird auch das Programm der Clubmeisterschaft bekannt. So kann es erst jetzt richtig los gehen. Könnte los gehen, denn der erste Clublauf und damit der Start zur neuen Meisterschaft ist auf Anfang März angesagt. An der Versammlung haben wir mit Spannung auf die Namen unserer Schnellsten im 2012 gewartet. Ist Februar vielleicht der letzte Monat des alten Jahres?

Ordnung ins Durcheinander gebracht hat einer, der immer Ordnung hat. Unser Kassier René, er hat sein erstes Resultat der Saison gemeldet. Am 17.2.2013 ist er ganz weit nach vorne gelaufen. Somit ist an dieser Stelle geklärt, dass der Februar der zweite Monat des neuen Jahres ist. Mehr zum 17. Februar und weitere interessante Nachrichten stehen andernorts in diesem Bericht geschrieben.



Hauptversammlung



Der Laufsportclub Wil, 51. Hauptversammlung

Start in die nächsten 50 Jahre

Mit der 51. Hauptversammlung vom 16.02.2013 startete der LSC – Wil in die nächsten 50 Jahre. Der Präsident Martin Wehrli begrüßte die anwesenden Mitglieder, speziell den Ehrenpräsident Pius Brunschwiler und die Ehrenmitglieder.

Der absolute Höhepunkt des Vereinsjahres war die Geburtstagsfeier „50 Jahre LSC“ welcher im vergangenen Oktober gebührend gefeiert wurde. Weitere Höhepunkte waren die Marathonreise nach Prag und der Erlebnislauf auf den Tanzboden im Toggenburg.

Wahljahr

Der gesamte Vorstand stellt sich für eine weitere zweijährige Amtsperiode zur Verfügung und wurde einstimmig wiedergewählt.

Laufen ist „in“

Laufen ist eine attraktive, trendige Sportart und so konnten die Mitglieder erneut auf ein aktives und erfolgreiches Clubjahr zurückblicken. Der Verein hat Mitglieder auf jedem Niveau, manche mit Ambitionen auf Spitzenresultate, die meisten sind einfach aus purer Freude am lustvollen Laufen dabei, sei es für gemeinsame Trainings oder an Volkswettläufen.

Der Verein organisiert zahlreiche Breitensport- und Vereinswettkämpfe. Vom Bahnlauf, dem Lauf und Bikerennen „Ufs Hörnli“ bis zum Wiler Herbstlauf, um nur einige wenige zu nennen. Schliesslich ist der LSC als Organisator von Wende und Halbmarathonstart in Wil auch am grössten Lauffest der Region, dem „Frauenfelder“ beteiligt.

Bergtour

Im zwei - Jahresrhythmus findet eine 2. Tagesbergtour oder eine Marathonreise statt. Die geraden Jahre sind Marathonjahre und die ungeraden Jahre sind Bergtourjahre. Somit findet dieses Jahr wieder die beliebte Bergtour statt ins schöne Unterengadin.

Resultate der Clubmeisterschaft

Die Sieger der Clubmeisterschaft, Luzia Neff und Pädya Bosshart erbrachten an den Wettkämpfen bemerkenswerte Leistungen, herzliche Gratulation.



Die Ränge der Damen: 1. Luzia Neff, 2. Regula Bamert, 3. Claudia Steiner, 4. Gabrielle Schwager, 5. Gertrud Schnider, 6. Manuela Tilotta, 7. Karin Keller, 8. Helena Bösigler, 9. Cäcilia Fink, 10. Franziska Alpiger, 11. Yvonne Buhl, 12. Andrea Fischli, 13. Ursina Paul, 14. Regula Benz, 15. Antoinette Moser, Beate Salwender, 17. Daniela Tettolowsky - Filippa

Die Ränge der Herren: 1. Patrik Bosshard, 2. Sven Hunziker, 3. Marcel Kern, 4. René Bähler, Kim Greuter, 6. Roger Bechtiger, 7. Cornel Rentzmann, 8. Wilfried Bürge, 9. Hanspeter Gähwiler, 10. Martin Wehrli, 11. Peter Hasler, 12. Rolf Maute, 13. Fredi Pfister, 14. Bernd Bresselschmidt, 15. Hans Moser, 16. Markus Squillace, 17. Fridolin Hinder, 18. Dieter Paul, 19. Thomas Vögeli, 20. Thomas Salwender, 21. Norbert Kern, 22. Thomas Lüthi, 23. Manuel Simonett, 24. Bruno Mettler, 25. Armin Fuchs, 26. Florian Paul, 27. Leo Giger, 28. Hans Ziegler, 29. Edi Krähemann, 30. Herbert Hablützel, 31. Stefan Hasler, 32. Urs Schmid, 33. Dominik Fink, 34. Ludwig Grob, 35. Otti Beeler, 36. Bruno Segenreich, 37. Arnold Fink, 38. Goran Babic, 39. Stefan Schmid, 39. Martin Ehrbar, 41. Arnold Stieger, 42. Robert Ritter, 43. Franz Widmer, 44. Josef Waldspühl



Beliebter Laufkurs „Fit durch den Frühling“

Nachdem der Kurs in den vergangenen Jahren sehr erfolgreich durchgeführt wurde, bietet der LSC im Frühling 2013 wieder ein Kurs an. Antoinette Moser und ihre Helfercrew werden das Lauf – ABC vermitteln und die Freude am Laufen wecken.

Informationen, Neu auch via LSC – APP abrufbar

Weitere Informationen zum Laufsportclub Wil und zu seinen Anlässen gibt es im Internet unter www.lscwil.ch.

Saisoneröffnung

In die neue Saison wird am 02. März 2013 mit dem Crosslauf in der Degenau/Benzenau in Jonschwil gestartet. Weitere Veranstaltungen im Frühling 2013 sind am 01. Mai 2013 der Abendwaldlauf Thurau in Wil und am Pfingstsonntag, 18. Mai 2013 "Ufs Hörnli" Berglauf und Bikerennen. Gäste sind auch an Clubläufen herzlich willkommen.

Eveline Länzlinger



Schneeschuhlaufen



Ein Winter wie schon lange nicht mehr, manche trainierten mit grobstollig besohlenen Laufschuhen im Schnee, einer mit Spikes deren Geratter an die genagelten Militärschuhe unserer Grossväter erinnerten und Peter hatte die passende Idee, eine Schneeschuhwanderung zu organisieren. Als besorgter Laufleiter empfahl er, die Schneeschuhe gut zu befestigen, da es ein Seich sein, wenn man sie im Tiefschnee wieder anziehen müsse. So ging es dann los über Lütisburg, Tuffertschwil und damit auch über den einzigen unerwarteten braunen Fleck der Schweiz. Dies hatte immerhin den Vorteil, dass dort sogar Peter kein „Fussrocket“ im Schnee verlieren konnte. Gefreut haben über unerwarteten Umsatz zu später Stunde, dürfte sich auch ein Beizer, haben Mann und Frau doch seinen gesamten Vorrat an Kägi Frett rübis und stübis weggeputzt.

Lauf-Cup



Für ein Stück Kuchen

Speicher, Dozwil, Kemmental - Alterswilen, Henau, Bischofszell, Sulgen, Wil, Frauenfeld, Kreuzlingen und Götighofen waren in Herbst und Winter 2012 - 2013 die Austragungsorte des 24. Lauf-Cups.

Die erste Runde startete in Speicher zu einem wunderschönen Lauf über Steinegg, Stuelegg und Waldegg. Schon fast schade war es, die schöne Aussicht auf den Bodensee und unsere Kantonshauptstadt so zackig über die „Eggen“ rennend zu geniessen. Ähnliches gilt auch für die andern Veranstaltungen des Cups. Heuer war ausgerechnet die längste Strecke, Götighofen, besonders fordernd. Schnee und Eis „verlängerten“ die 20 Kilometer. Die Bilder von Kilometer 17, ein Schäfer mit seiner Herde, seinen zwei Eseln und dem geschickten Hirtenhund, werden in romantischer Erinnerung bleiben.

Am Lauf-Cup ist die Stimmung dank seiner Handicap Formel immer eine Besondere, denn als „Normalo“ zusammen mit den Schnellen ins Ziel zu kommen, gibt ein schönes Gefühl. So ist auch das Nach-dem-Zieleinlauf anders. Hier triffst du bei Tee und Kuchen den Schnellen, der bei andern Gelegenheiten schon längst geduscht hätte und verschwunden wäre. Lauf-Cup ich komme wieder!

Ein Dank gebührt den fleissigen Kuchenbäckerinnen und -bäckern. Vom LSC ist dies allen voran Gertrud Schnider mit Ösi.

Die Rangliste und Berichte zu den Läufen findet ihr unter <http://www.lauf-cup.ch>.

„Gestern war ich erstmals in Salmsach – Grenzlauf über 11,2 km. Resultat: 1. Rg. M50 42:41 (Overall: 9)“. So steht es im Mail von René Bähler und ich darf



ihm auf diesem Wege wieder einmal gratulieren!

An der Veranstaltung, es war am 17. Februar und die sechszehndreissigste, haben 235 Läuferinnen und Läufer im Alter von 3 bis 78 Jahren mitgemacht und damit laut veranstaltendem STV Salmsach einen Teilnehmerrekord aufgestellt.



März: Es geht wieder richtig los ...



Cross,
Schollenholz
und mehr ...



Viel Erfolg, Spass und eine verletzungsfreie Saison wünscht euch Thomas Vögeli.